



お お とり  
**大 鴻**

令和元年 9月 27日  
文責：校長 森脇 郷子

～ 革新 ～ より良い附属中目指して

**生徒会役員決定！**

9/10、後期生徒会役員選挙が行われ下記の生徒会役員が選出されました。立会演説会では、立候補者、応援演説者が、自分たちの思いを堂々と演説しました。附属中をより良くしようという決意を、25名の立候補者全員から感じました。新役員を中心に、革新の意気に燃え、創造的にさらに素晴らしい附属中学校を築いてくれることを期待しています。

生徒会長	山路 宗弘	議長	林 慶一郎
3年副男	佐藤 優士	書記長	陽 麻衣佳
3年副女	赤木 遥南	学習委員長	佐藤 磨那
2年副男	石井 泉	生活委員長	奥田 奈緒
2年副女	安藤 菜々美	整美委員長	安東 正就
1年副男	古井 光	広報委員長	松平 理紗子
1年副女	田仲 めい	奉仕委員長	清川 水結



**学びの成果を発揮 研究発表会**

9/20、「深い学びを実現させる『問い』の工夫」をテーマに研究発表会を開催しました。県内外からの160名を超す参加の先生方に、令和3年より実施される新学習指導要領を具現化した8教科8本の授業提案を行いました。また、澤井陽介教授(国士館大学・元文科省初等中等教育局視学官)にご講演いただきました。生徒たちは、各学級が「自分たちの共に創る授業とは？」を討議し、決めた学習目標に向かって、今まで培った力を発揮しながら、学びに向かう姿を見せてくれました。生徒たちの頑張る姿を通して、研究開発校としての使命を果たすことができました。



1C 国語 (恵藤先生)



2A 理科 (佐藤先生)



3B 英語 (古中先生)



研究の説明 (吉住研究主任)

**合唱部 2年連続全国大会出場！**

9/14、熊本市で開催された九州合唱コンクールで、本校合唱部が金賞を受賞し、10月に岡山で行われる全日本合唱コンクールに2年連続出場を決めました。厳しい練習を乗り越え、本番では、作曲者の思いに馳せ春に関する2曲を優しくそしてドラマチックに歌い上げました。また、NHK学校音楽コンクールにおいても、九州大会で銅賞に輝きました。10/6(日)午後4時よりEテレで放映されます。また10/22の70周年記念式典で、合唱部の演奏を披露します。全国大会でも、多くの人々の心を震わせえる演奏を楽しみにしています。



**ありがとう 附属中の応援団【その3】**

8/12に同窓会理事会が開催されました。角山光邦会長(16回生)【写真右】、藤田卓也副会長(18回生)、中野通孝副会長(28回生)の下、新体制が発足しました。創立70周年記念事業にご尽力いただけること、附属中学校の教育活動を応援して下さることを、多くの理事の皆さんからお声掛けいただき大変心強いです。よろしくお願いいたします。



◇◇◇ **10月の諸活動** ◇◇◇

- 10/1 後期始業式 新人戦激励会
- 10/2-4 市新人大会
- 10/7 全学年実力考査
- 10/22-23 創立70周年記念式典 青垣祭(発表・合唱)
- 10/29 2年修学旅行PTA